

<b>Cuerpo colegiado</b>	
<b>Candidato Principal</b>	<b>Nombres y apellidos: Dixon Andres Calderon Ortega</b>
	<b>Programa académico: Ingenieria de Sistemas</b>
	<b>ID: 1000119797</b>
	<b>Documento: 1075890</b>
<b>Candidato Suplente</b>	<b>Nombre: Felipe Arcila Palacio</b>
	<b>Programa académico: Ingenieria Matematica</b>
	<b>ID: 1000247025</b>
	<b>Documento: 1034986140</b>
<b>Plan de trabajo:</b>	
<p>En nuestra representación nos queremos enfocar en el bienestar de los estudiantes y para eso queremos concentrar nuestros esfuerzos en los siguientes ejes, que consideramos de suma importancia:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li> <p><b>La Salud Mental de los Estudiantes:</b> Como estudiantes hemos identificado un problema que es recurrente entre los estudiantes de la escuela de Ciencias Aplicadas e Ingeniería en relación con la salud mental y el impacto que esta tiene sobre las diferentes actividades académicas llevadas a cabo en el transcurso del semestre. Teniendo en cuenta lo anterior, nuestro objetivo es trabajar de la mano de la escuela y la universidad en el mejoramiento y la creación de estrategias que busquen mejorar la condición de los estudiantes. Entre estas estrategias está la creación de espacios de dialogo entre estudiantes de diferentes semestres, buscando así entregar experiencias y consejos útiles para la vida universitaria, entre otras iniciativas.</p> </li> <li> <p><b>Estructura y Manejo de Problemas y el Conducto Regular:</b> Debido a diferentes factores, los cuales incluyen, pero no se limitan a la cantidad de estudiantes de algunos pregrados, y la gran cantidad de profesores de catedra, puede ser en ocasiones casi imposible seguir el debido conducto regular para la solución de problemas académicos de forma eficiente. Es por esto por lo que es importante trabajar en la creación de alternativas para la solución de problemas para casos de urgencia o de dificultad para llegar a las personas a cargo como pueden serlo el jefe de pregrado u área. Sumado a lo anterior, con los numerosos cambios que se han llevado a cabo recientemente en la escuela, sería beneficioso</p> </li> </ul>	

reforzar los canales de comunicación con los estudiantes y esclarecer los vigentes cargos bajo los cuales se rige la escuela y las personas que los ostentan actualmente, de modo que sea mucho más fácil para los estudiantes acceder a dicha información.

- **Herramientas Académicas:** Para los estudiantes de la escuela, las diversas herramientas y espacios académicos, como pueden serlo los laboratorios o el consultorio matemático por mencionar algunos, son de vital importancia para el desarrollo de las actividades académicas regulares. A sabiendas de eso, es importante llevar a cabo procesos que permitan identificar la condición actual de los mismos, sus fortalezas y deficiencias con el fin de que estos funcionen de la mejor forma posible en beneficio de los estudiantes y sus necesidades académicas.
- **Espacios de Integración y Liberación de Estrés:** Con el fin de integrar a la comunidad de la escuela y la universidad en general y favorecer actividades de ocio dentro del campus que puedan beneficiar a los estudiantes, se propone trabajar en la adecuación de espacios para juegos de mesa entre otras actividades, además de reforzar y promover las actividades existentes, como las horas de deporte libre, el torneo de la escuela, etc.



**Firma Candidato Principal:**

Dixon Andres Calderon Ortega



**Firma Candidato Principal:**

Felipe Arcila Palacio